

Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V.
Kriegsbergstr. 62
70174 Stuttgart

Presseinformation vom 12.04.2022

Lesung für den guten Zweck: SOKO Stuttgart-Darstellerin Astrid Fänderich sammelt 2700 Euro zugunsten der Olgäle-Stiftung

Astrid Fänderich ist vielen als Erste Kriminalhauptkommissarin Martina Seiffert in der Fernsehserie SOKO Stuttgart bekannt – zudem ist sie Schirmherrin der Stuttgarter Kriminächte e.V.. Im Rahmen der 13. Stuttgarter Kriminächte gab sie im Studio der SOKO Stuttgart am 27. März 2022 aufgrund der großen Nachfrage gleich zwei Lesungen aus Erika Engelhaupt – Das Geheimnis der Körperlosen Füße. Statt Eintritt zu verlangen bat Astrid Fänderich um Spenden zugunsten der Olgäle-Stiftung und erlöste damit über 2700 Euro für die kranken Kinder im Stuttgarter Olgahospital!

„Als vor einigen Jahren mein Sohn wegen eines Unfalls im Olgäle behandelt wurde, war ich berührt vom herzlichen Einsatz der Ärzte, Schwestern und Pfleger für die schwer kranken Kinder und auch ihre Angehörigen“, erklärt Astrid Fänderich ihre Beweggründe. Seitdem engagiert sich die Schauspielerin für die Olgäle-Stiftung, seit Jahren nun auch als Kuratoriumsmitglied.

Dr. Stefanie Schuster, Präsidentin der Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V., dankte Astrid Fänderich im Namen der kranken Kinder und ihrer Familien für die wunderbare Initiative, der Bavaria Fiction für die unentgeltliche Bereitstellung des SOKO Stuttgart Studios im Römerkastell, und natürlich dem Stuttgarter Kriminächte e.V. für die Organisation.

Die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. hat es sich seit über 20 Jahren zur Aufgabe gemacht, den Aufenthalt der oft schwerstkranken Kinder im Stuttgarter Olgahospital – unabhängig von deren Krankheitsbild - durch eine kindgerechte Atmosphäre angenehmer zu gestalten, die psychosoziale Betreuung der kleinen Patienten und ihrer Eltern zu verbessern, modernste medizinische Geräte anzuschaffen und Fortbildung und Forschung zu fördern.

Über die Stuttgarter Kriminächte: Fans spannender Bücher, insbesondere vom Krimi, dürfen sich jedes Jahr auf mitreißende Lesungen gefasst machen. Ob bereits etablierte oder aufstrebende Autoren, die Stuttgarter Kriminächte bieten vielen Künstler:innen die benötigte Bühne. Hier darf in Gemeinschaft geschmökert und gelauscht werden. Das Festival bietet zugleich auch die Möglichkeit für einen Rundgang in Stuttgart, da Lesungen an verschiedenen Orten der Stadt stattfinden werden.

Foto: Astrid Fänderich, SOKO Stuttgart, Gabriele Mair, Vorstandsmitglied der Olgäle-Stiftung und der Stuttgarter Kriminächte

www.olgaele-stiftung.de
www.instagram.com/olgaelestiftung
www.facebook.com/olgaelestiftung

www.stuttgarter-kriminaechte.de

Für Rückfragen zur Presseinformation:

Pressebüro Dieterich
Dipl.-Kfm. Susanne Dieterich
Tel.: 0711/6787064
Fax: 0711/6787065
Mobil: 0151-40727900
E-Mail: dieterich@pressebuero-dieterich.de